

VIE LOCALE : Le dossier de la semaine

Raoul Langlois tire le premier...

Le maire sortant a présenté sa liste mercredi soir, au salon d'honneur des halles. En profitant au passage pour dresser le bilan de son mandat, et égratigner sa concurrence...



➤ L'auditoire.

«C'est un vrai signal de départ. Nous sommes réunis ce soir pour vous présenter notre travail accompli depuis 2008 ainsi que la nouvelle liste que j'ai choisie de mener. Je troquerai donc quelques instants mon costume de maire, pour celui de candidat...»

Comme à son habitude, Raoul Langlois sait parfaitement «faire le job». Maniant tour à tour salutations sympathiques à ses multiples connaissances, humour verbal instantané, et sens de la formule, le maire sortant énumérait ainsi sous forme d'un inventaire à la Prévert, les réalisations entreprises depuis six ans.

«La rénovation de la RD 905, la création de pistes cyclables, le Port-Royal, la restauration de l'église, la rénovation des écoles, les nouveaux locaux de la perception, la nouvelle salle de conseil devenue accessible, les spectacles réguliers, la troisième salle de sport, le lancement du SCO, l'aménagement de la zone d'activité de Charmoy, les 12 800 euros d'économie d'énergie obtenue sur l'éclairage public...»

Une rampe de lancement pour développer son atout majeur, la politique budgétaire, qui, force est de le reconnaître, se traduit positivement par une sensible amélioration des finances de la ville.

«Depuis notre arrivée aux affaires, l'endettement a baissé de 29 % ! Nous sommes passés de 6 350 000 euros au 31 décembre 2007 à 4 505 000 euros au 31 décembre 2013. Voilà des résultats concrets...»

Une performance d'autant plus remarquable que les taux de fiscalité propres à la part communale n'ont pas bougé depuis

2010. Cette bonne gestion a même valu au premier magistrat auxonnais d'être à l'honneur du site contribables.org, comme étant «le 2ème maire du département, le moins dépensier».

Ces résultats se traduisent aussi par un endettement évalué à 573 euros par Auxonnais, alors que la moyenne nationale, pour les communes de la même strate (entre 5000 et 10 000 habitants), s'élève à 1095 euros par habitant. Soit près du double.

«Mais, il convient de pondérer ces données avec un contexte économique plus défavorable ici qu'ailleurs» concédait Raoul Langlois. En effet, le revenu moyen des Auxonnais n'atteint que 75% de celui du département...

Une concurrence intellectuellement malhonnête...

Un mot encore pour quelques «réflexions de campagne». Visiblement agacé par certaines publications fleurissant sur les réseaux sociaux ou sur différents blogs, Raoul Langlois interrogeait l'assistance.

«En face de nous, qui avons-nous ? Trois listes dites d'opposition menées surtout par des ambitions personnelles...»

Je note de nombreuses critiques mais peu d'entre elles sont réellement justifiées ! Ce n'est pas parce que l'on est pas d'accord avec un projet qu'il faut se montrer irrespectueux avec la personne qui le présente...»

Puis, le ton se durcissait.

«J'observe beaucoup de divisions dans l'opposition, sans doute dues à une cacophonie d'ambitions... Surtout, il y a un

vrai problème de crédibilité pour certains. Prenons l'exemple de monsieur Coiquil, membre du Parti Socialiste (mais qui s'en cache), un auto-proclamé leader de l'opposition qui n'a jamais siégé... Regrette-t-il son soutien à François Hollande et à notre député du PS ? Un apolitique de gauche ? Monsieur l'autoproclamé prône le débat... C'est parfait, moi aussi. Que pensez-vous de sa manière de supprimer sur sa page facebook les commentaires qui ne lui conviennent pas ? Est-ce cela le sens du débat ? Quand on dit que rien n'a été fait, il convient de mettre le nez dans les délibérations du conseil municipal. S'il l'avait fait, il se serait rendu compte que 95% à 97% des décisions ont été votées à l'unanimité... Ce qui veut dire que même son camp approuve nos orientations... Je remarque aussi que la photo de la ville d'Auxonne qui est en bannière de sa page facebook est un cliché où figure encore le Comptoir auxonnais des matériaux. Pour quelqu'un qui se dit incarnar l'avenir, c'est plutôt étrange...»

Pour conclure, le maire sortant enfonçait le clou à l'égard de son principal rival.

«Monsieur l'autoproclamé parle d'économie. Il devrait savoir, s'il était informé, que ce domaine est la compétence de son ami Jean-Paul Vadot, président de la communauté de communes. Comment peut-on voter pour quelqu'un qui confond les routes communales et départementales ? Est-il simplement crédible ? Et que dire des différentes manifestations culturelles où ce dernier a brillé par son absence ?

Notre «Flamby» local fait bien pâle figure... Je comprends qu'il ne doit pas être facile actuellement de soutenir la politique gouvernementale... Mais il faudrait juste l'assumer.

Pour ma part, je revendique clairement être un opposant à la majorité présidentielle ! J'assume mon rôle, j'ai d'ailleurs reçu l'investiture officielle de l'UMP et de l'UDI pour présenter ma liste qui est ouverte et multicolore.

Le 23 mars, ne vous trompez pas... Ne vous laissez pas bernier par cette concurrence intellectuellement malhonnête !» terminait Raoul Langlois.

Un discours qui s'achevait par des applaudissements nourris. D'ici à ce que les urnes livrent la même tendance... ■

C.K

La liste Auxonne Passionnement :

1 Raoul Langlois	12 Anna Erapsa-Papadatos	23 Benoit Coppa
2 Corinne Compayre	13 Jean-Paul Moindrot	24 Kelly Da Silva
3 Claude Lapostolle	14 Michelle Lagnien	25 Florent Baillley
4 Nathalie Roussel	15 Michel Huz	26 Catherine Suillerot
5 Daniel Mary	16 Dominique Point	27 Fabien Nogueira
6 Martine Lassagne	17 Michel-Pierre Triat	28 Véronique Perez
7 David Grandvalet	18 Stéphanie Gay	29 Sébastien Lequet
8 Valérie Engelhard	19 Jean-Jacques Boudeau	
9 Mohammed Zrizou	20 Sabine Varlet	
10 Marie-Christine Lollitt	21 Philippe Montial	
11 Jacques Combepine	22 Sylvie Barbosa-Payet	

Contact et site internet : <http://auxonne-passionnement.fr/>